

## Kinderarztthaus AG eröffnet 6. Praxis in Uster Dank grosser Nachfrage drittes Haus im Kanton Zürich

**Kinderarztthaus, ein führender Anbieter kinderärztlicher Leistungen, eröffnet aufgrund grosser Nachfrage am Donnerstag, 1. Oktober das dritte Haus im Kanton Zürich. Neu kommen Eltern und Kinder neben Winterthur und Zürich auch in Uster in den Genuss eines umfassenden pädiatrischen Behandlungsspektrums. Kinderarztthaus begleitet Kinder in allen 6 Praxen von Geburt bis zur Adoleszenz, auch im Notfall.**

Ob als Stammkinderarzt oder in Notfällen – die Leistungen in der Ustermer Praxis an der Gerichtsstrasse 4 über der Hauptpost werden allen pädiatrischen Anforderungen gerecht. «Nach wie vor spüren wir eine sehr grosse Nachfrage nach kinderärztlicher Grundversorgung. Diesem Bedürfnis sind wir mit unserer neuen Niederlassung in Uster begegnet.», so Eva Heller, CEO der Kinderarztthaus AG. «Aber auch für kurzfristige Termine haben wir immer einen Platz in der Agenda. Und auch wenn es mal schnell gehen muss, so behandeln unsere Ärztinnen und Ärzte immer nach den neuesten medizinischen Standards, freundlich und kindgerecht. Das entspricht nicht nur der Erwartungshaltung der Eltern, sondern auch unserem Qualitätsanspruch an uns selbst.» Die unkomplizierte Terminfindung für Notfallpatienten am gleichen Tag sei grundsätzlich eine Besonderheit von Kinderarztthaus, so Heller: «Sowohl als feste Kinderarztpraxis wie auch als Notfall-Praxis ist das Kinderarztthaus sehr beliebt.»

### Ärzteteam mit Spezialschwerpunkten

Mit Dr. med. Ulrike Brennan, Standortleiterin und Dr. med. Frank Ahrens konnte ein bewährtes und eingespieltes Ärzteteam eingesetzt werden, welches so bereits im Kinderarztthaus in Zürich tätig ist. Dazugewonnen werden konnten die beiden Kinderärzte Sara Straub und Marc Rupietta. Das Ärzteteam deckt neben der pädiatrischen Grundversorgung auch Spezialgebiete wie Pneumologie und Allergologie, Pädiatrische Nephrologie oder Pädiatrische Kardiologie ab. "Es kommt viel Erfahrung in mehreren Bereichen zusammen" so Heller.



Auch das dritte Kinderarztthaus im Kanton ist mit modernsten Instrumenten und Geräten ausgerüstet. Es wird von der Kinderärztin Dr. med. Ulrike Brennan geleitet – sie ist seit 4 Jahren in den bestehenden Praxen tätig und seit diesem Jahr COO der Gesamtfirma.

*Dr. med. Ulrike Brennan, Fachärztin Kinder- und Jugendmedizin, hat selbst zwei kleine Kinder und kennt die Sorgen der Eltern aus eigener Erfahrung.*

#### Kinderarztthaus in Uster

Gerichtsstrasse 4, 8610 Uster  
Tel. 044 501 51 00  
uster@kinderarztthaus.ch

#### Öffnungszeiten

Montag - Freitag 9 - 18 Uhr  
Samstag 10 - 16 Uhr

Kontakt für Medien: Eva Heller, CEO

+41 79 399 47 44

heller@kinderarztthaus.ch

*Eva Heller*



### Über Kinderarztthaus

Kinderarztthaus eröffnete 2012 das erste Haus in Aarau. Seit 2012 liessen sich über 40'000 Kinder in den Häusern des Unternehmens behandeln. Heute ist Kinderarztthaus ein führendes Unternehmen für Pädiatrie und betreibt mit rund 70 qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern 6 pädiatrische Häuser. Kinderarztthaus bietet das ganze Spektrum an pädiatrischer Versorgung für Säuglinge, Kinder und Teenager an, von Vorsorge- und Entwicklungsuntersuchungen bis zu Erkrankungen und Notfällen. Die Firma wird von Eva Heller, CEO und Dr. Ulrike Brennan, COO geleitet. Die Firma gehört dem Unternehmerpaar Dr. Sara und Christoph Hürlimann, den Gründern von zahnarztzentrum.ch.  
www.kinderarztthaus.ch